

REDACCIÓN

Esta redacción os voy a contar algunos elementos de la televisión que nos contó una maestra en el colegio **CEIP EL CASTILLO**. Nos hablo de que había 2 elementos fundamentales: el entretenimiento y la televisión. También nos contaron otros elementos no tan importantes como los de antes pero que interesan como por ejemplo: Los chivatos , Las unidades móviles y La realización. Los chivatos son unas cámaras con una pantalla mas grande que otras cámaras que lo que hace es o utilizando un pedal que tienen los que dicen las noticias en los pies o también los realizadores pueden ayudarl@s cambiando el texto poco a poco. Después tenemos las unidades móviles eso sirve para llevar a los reporteros a la ciudad que les toque por ejemplo alguno le piden que vaya a Córdoba que vaya a Granada y mas ciudades donde los reporteros dan información sobre lo que la pasado o lo que ocurre en el mismo instante. Por último y menos importante también la realización es una cosa fundamental a la hora de estar emitiendo las noticias en la televisión eso es lo que hace que podamos ver todas las noticias y algunos efectos.

Jesús Anagón Coronil